
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 7593358

Prix 640 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vous  cherchez  bien  plus  qu'un  appartement!  Bienvenu  dans  ce  spacieux

appartement de 2 pièces (avec la possibilité de le transformer en un 3 pièces), situé

dans le quartier le plus recherché de cannes - la banane. Cet appartement s'étend

sur une généreuse surface de 60.58 M², offrant amplement d'espace pour votre vie

citadine.  De plus,  la  transformation en 3 pièces est  facilement  réalisable  (le  projet

est fait).  En entrant, une belle entré vous accueille, vous guidant vers un spacieux

salon.  Une cuisine entièrement  équipé,  une grande chambre,  une spacieuse salle

de douche et les toilettes ...

You're looking for more than just an apartment! Welcome to this spacious 2-room

apartment (with the option of converting it into a 3-room), located in cannes' most

sought-after  neighborhood  -  la  banane.  This  apartment  spans  a  generous  60.58

M², offering ample space for your city life. What's more, it can easily be converted

into a 3-room apartment (the project has already been completed). As you enter, a

beautiful  entrance  hall  welcomes  you,  guiding  you  into  a  spacious  living  room.  A

fully-equipped kitchen,  large  bedroom,  spacious  shower  room and separate  toilet

add to your comfort. Plenty of ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES
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